



**Das Ergebnis von
Grigori Grabovoi.
Bezeugung von
Antonina Serebryannikova.
Signifikante Verbesserung des
Wohlbefindens.
Diagnose: Lungentuberkulose.**

Ich, Antonina Vladimirovna, Serebryannikova, Physiotherapeutin, habe 37 Jahre lang mit Tuberkulose-Patienten gearbeitet. Ich habe eine Berufskrankheit:- Lungentuberkulose, Unverträglichkeit gegen Medikamente

Die Intoleranz gegenüber Medikamenten und die Allergien haben mich veranlasst, mich an Grigori Petrovich zu wenden, weil ich aus den oben genannten Gründen keine Ergebnisse bei den medizinischen Behandlungen habe.

Ich kam mit einem schweren Zustand an, ESR-40. In meiner Lunge waren auf dem Röntgenbild unregelmäßig geformte Hohlräume in einem entzündlichen Zustand und um sie herum Infiltrationen; Ausbrüche von Infiltration und Ausbreitung in der ganzen Lunge.

Nach einer einzigen Sitzung zeigte sich eine signifikante positive Dynamik, sowohl klinisch als auch radiologisch. Radiographisch gesehen ist der Hohlraum nicht mehr aufgebläht, kollabiert, die Infiltration hat sich deutlich zurückgebildet, es besteht eine Tendenz zur Fibrose, die im Allgemeinen schon vorher bestanden hat. Aber jetzt verschwinden die entzündlichen Elemente.

Die Anfälle von Atemnot haben aufgehört. Die Menge des morgendlichen und hustenbedingten Auswurfs ist zurückgegangen. Früher wurde ich mehrmals täglich durch Husten und Würgeanfälle belästigt.

Jetzt gibt es praktisch keine Angriffe mehr, und der allgemeine Gesundheitszustand hat sich deutlich verbessert. Ich habe keine Schwäche im Körper und guten Appetit. Der Allgemeinzustand ist recht zufriedenstellend und scheint der Dynamik des Prozesses in der Lunge zu entsprechen.